Le futur simple
Formation: pour les verbes en er, -ir on forme le futur simple avec l'infinitif du verbe plus les terminaisons  du futur simple
Ex: je visiterai, tu visiteras, il , elle visitera, nous visiterons, vous visiterez, ils , elles visiteront
! Attention:
Pour les verbes en –re , on supprime le( e) eton ajoute les terminaisons
Ex: je prendrai
Attention aux verbes irréguliers
[bookmark: _GoBack]Avoir→aur
être→ser
Faire→fer
Pouvoir→pourr
Emploi
On utilise le futur simple pour parler de projets
Ex: je visiterai la région , je goûterai ses spécialités, et jem'amuserai  bien avec les amis
